

【日本企業の広報】 天皇誕生日祝賀レセプションにおける日本企業の製品及び技術紹介 (オーストラリア・ブリスベン)

開催日： 令和2年2月21日
場 所： 総領事公邸
主 催： 在ブリスベン総領事館
協力企業 Yamaha Motor Australia、 Oji Fibre Solutions

在ブリスベン総領事館

【概要】

当地の政・官・財・文化・教育・交流関係者約283名が出席した天皇誕生日祝賀レセプションの機会に、当地に拠点を持つYamaha Motor Australia及びOji Fibre Solutions（王子ホールディングス子会社）の協力を得て、Yamahaの無人ヘリコプター、オフロードバイク、Oji Fibre Solutionsの生鮮食品輸送用段ボールを来場者に紹介した。

無人ヘリコプターは、豪州内において人が立ち入れない地域に生息する有害なアリの駆除で実績があり、今後、炭鉱測量や電線管理等への活用が期待される。オフロードバイクは豪州でも市販車として人気があるが、今回はYamahaがスポンサー契約を結んでいる鳥谷部晃太選手が本年よりAustralian Motocross Championshipへ参戦予定であり、同人のレース用車両を展示した。なお、これらの製品は日本国内で製造され、輸入されたものである。

また、Oji Fibre Solutionsの生鮮食品用に特化した非常に強固で耐水性が高い段ボールは、2017年に開業したQLD州内の同社工場で製造され、QLD州及びNSW州の農畜産物の国内輸送や海外輸出用として販売されている。



【出席者の反応】

- ・ 無人ヘリコプター
一般向けではなく、珍しさから多くの来場者が関心を示し、特に、炭鉱開発企業関係者、ファーナー州農業大臣らは熱心に説明を聞いていた。
- ・ オフロードバイク
レース用車両を間近で見える機会は少ないため、バイク愛好者だけでなく、多くの来場者が市販車との違い等を熱心に聞いていた。日本人選手が参加することを知り、是非、応援したいとの来場者の声が多かった。
- ・ 段ボール製品
一般消費者にも身近な商品ではあるが、その構造を見る機会は少なく、生鮮食品の輸送に適した表面処理や断面構造の説明を熱心に聞いていた。非常に高度な技術で製造されていること、古紙ではなく、天然パルプから製造される点等に強い関心を示していた。